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COMISIÓN DE CALIDAD DE CENTRO 

ACTA DE REUNIÓN 

 

ASISTENTES 

Pedro Solana González (Presidente)  

Javier Cuesta Rodríguez (Técnico de Calidad)  

Pedro Cornejo Martín (Coordinador Académico)  

Mª Cristina Torre Balseiro (Responsable del Programa de Prácticas) 

Ignacio Sariego López (Profesor de la titulación) 

María Soledad Saiz García (Responsable del Programa de Movilidad) 
 
Siendo las 12:50 horas del martes, 20 de febrero de 2024, se reúnen en la Sala de Profesores 
de la Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 
 
Orden del día 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad del 20-12-2023 

2. Informe Final del SGIC 2022-2023 

3. Plan de Mejoras de la Universidad de Cantabria 2023-2024 

4. Renovación de miembros de la Comisión de Calidad 

5. Informe del Presidente de la Comisión 

6. Ruegos y preguntas 

 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 20/12/2023 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web.  
 

2. Informe Final del SGIC 2022-2023 

El Presidente de la Comisión presenta el Informe Final del SGIC 2022-2023, haciendo 
hincapié en los siguientes puntos: 

- Descenso en el número de alumnos/as. Se analizan las causas demográficas y 
socioeconómicas del descenso (bajada del índice de fertilidad, aumento del IPC, 
descenso de la tasa de desempleo, etc.) y el entorno cambiante en el que han crecido 
exponencialmente las opciones para los alumnos/as; varias universidades privadas en 
Santander y más de 50 grados a su disposición. Se declara que un reto para la Escuela 
es una mayor orientación al cliente, continuar trabajando en las acciones de 
marketing y promoción y la identificación los centros de Formación Profesional y de 
otras regiones, además de Cantabria, para el crecimiento de los alumnos/as. 
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- En el ámbito académico la Escuela ha tenido unos buenos resultados académicos, un 

aumento de los profesores doctores y una valoración positiva del profesorado y las 
asignaturas. 

- Se destaca la importancia de los programas de movilidad Erasmus y Latino, la 
satisfacción con el programa de movilidad de los alumnos/as enviados y recibidos a / 
de otras instituciones, y se comenta que se han firmado recientemente dos 
convenios de movilidad SICUE con Málaga y Barcelona. 

- Los resultados del departamento de prácticas académicas han sido también muy 
satisfactorios, con una gran cantidad de horas/periodos de prácticas gestionados. El 
conocimiento de idiomas de los alumnos/as se reconoce como uno de los puntos a 
mejorar, como recomiendan las empresas en las que los alumnos/as han llevado a 
cabo sus periodos de prácticas. Asimismo, se valora positivamente los casos de 
alumnos/as que pasan directamente de hacer prácticas a tener un contrato laboral 
debido a su buen rendimiento. 

Se aprueba por unanimidad el Informe Final del SGIC 2022-2023 y su publicación en la web 
de la Escuela.  
 

3. Plan de Mejoras de la Universidad de Cantabria 2023-2024 

El Presidente de la Comisión presenta el Plan de Mejoras de la Universidad de Cantabria.  

Entre los puntos más destacados se encuentran: 

- Certificar la implantación del SGIC antes de 2026 en todos los centros de la UC. 

- La adaptación de la memoria de los grados y másteres oficiales al RD 822/2021. La 
modificación del plan de estudios se comenzará a implantar en el curso académico 
2024-2025. 

- La baja participación en las encuestas de opinión, que hace que deban tomarse 

medidas para transmitir al alumnado su importancia para la mejora de la calidad. Se 

señala que las acciones llevadas a cabo por los tutores de curso en las encuestas del 

1er cuatrimestre del curso 2023-2024 (dedicando un tiempo para que las hagan en el 

aula), han conseguido que se alcance un 20% de participación. 

 

4. Renovación de miembros de la Comisión de Calidad 

El Presidente de la Comisión propone a Blanca Isabel Salas Alonso como representante de 

los egresados en la Comisión de Calidad, renovando así a María Fernández Ajo que no puede 

acudir regularmente a las reuniones. 

Se aprueba por unanimidad el nombramiento de Blanca Isabel Salas Alonso. 

5. Informe del Presidente de la Comisión 

El Presidente de la Comisión informa de la recepción del informe provisional de ANECA en 

referencia a la modificación del plan de estudios, subrayando dos puntos a considerar: 

  



 

Escuela Universitaria de Turismo 

ALTAMIRA 

 
- Los objetivos formativos de las dos menciones del grado.  

- El calendario de implantación del nuevo plan de estudio, dando posibilidades a los 

alumnos/as que ya han comenzado sus estudios en el anterior plan para terminar el 

grado. 

 

6. Ruegos y preguntas 

No existiendo ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 13:50 horas. 

 
 
 
 
 

Javier Cuesta Rodríguez  
Técnico de Calidad del Centro 


